



Comercio establecido busca apoyo ante impacto de ambulantes e inseguridad

La Cámara de Comercio y Turismo de San Antonio se reunió con el seremi de Economía.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonantoniocl

El comercio establecido del centro de San Antonio enfrenta una sostenida disminución en sus ventas, situación que sus representantes atribuyen al avance del comercio ambulante y a la inseguridad en el sector. Frente a este escenario, la Cámara de Comercio y Turismo expuso sus principales inquietudes ante autoridades regionales, con el objetivo de avanzar en un trabajo conjunto que permita implementar medidas concretas de apoyo y recuperación.

La reunión fue encabezada por el seremi de Economía, Marcelo Arredondo, y contó con la participación de la delegada provincial Carolina Quinteros, representantes municipales y miembros de la Cámara de Comercio local.

La instancia surgió por solicitud de la propia Cámara y la Delegación Provincial, con el objetivo de

abrir un canal directo de diálogo con la Seremi de Economía.

En el encuentro se discutió la posibilidad de conformar una mesa público-privada para focalizar el trabajo en sectores del centro que presentan mayores dificultades, como las galerías comerciales y el mercado.

“Nos concentramos en la conversación para empezar por algo. A partir de ahí, hacer un trabajo más colaborativo en una mesa público-privada que nos permita ir viendo cómo podemos ir agregando herramientas”, señaló el seremi Arredondo, quien reconoció que el gremio “tiene una serie de dificultades y problemáticas”.

REUNIÓN

El seremi explicó que se contempla la participación de entidades como el Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec), que podría aportar a través de programas de asesoría y financiamiento.

“Quedamos ya con fe-



LA REUNIÓN ENTRE DIRIGENTES DEL COMERCIO Y AUTORIDADES EN LA DELEGACIÓN

cha para tener una próxima reunión con acuerdos, tener a disposición un mayor conocimiento de las empresas que están en esta condición y poder también relacionarnos con otros servicios públicos que pueden ir colaboran-

do de forma más sistémica”, indicó.

En la reunión también se abordó la necesidad de avanzar en procesos de regularización para quienes ejercen el comercio informal.

“La situación es que en

el comercio les va mal y hay un desaliento porque ven una disminución, y hay una situación con una visión bastante negativa. Identifican como los causantes el comercio ambulante y la violencia que se genera ahí”, comentó la autoridad regional.

Como ejemplo de intervención pública ante situaciones similares, el seremi relató lo realizado en Cabildo, donde se diseñó un programa de Sercotec para finalizar a pequeños mineros informales.

“Eso puede ocurrir acá mismo, identificando dónde están esos grupos de personas para llevarlos hacia eso”, señaló el secretario regional, y destacó que en la cita estuvo presente el encargado del centro de negocios de Sercotec, precisamente para comenzar a trazar ese camino.

Finalmente, las autoridades valoraron el encuentro y coincidieron en la necesidad de avanzar en un trabajo conjunto con el comercio local. Desde la Cámara se reiteró el llamado a preferir el comercio establecido porque entrega respaldo y garantías a los consumidores. ✪

2

son los problemas que más aquejan al comercio establecido: la inseguridad y los ambulantes.